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Download Tiny Scanner – PDF Scanner App Apk / Pour l'application PC,Portable,les fenêtres 7,8,10. 

 Nous fournissons Tiny Scanner – PDF Scanner App 4.1 APK fichier pour Android 4.0+ et jusqu'à.

Tiny Scanner – PDF Scanner App is a free Business app.

C  » est facile à télécharger et installer sur votre téléphone mobile.
 Please be aware that We only share the original and free pure apk installer for Tiny Scanner – PDF Scanner App 4.1 APK sans aucune modification. 

 La note moyenne est 4.70 hors de 5 étoiles sur Playstore.

If you want to know more about Tiny Scanner – PDF Scanner App then you may visit Appxy support center for more information 

 Toutes les applications & jeux ici sont pour une utilisation à la maison ou personnel. Si un téléchargement apk viole vos droits d'auteur,

Contactez nous s'il vous plait. Tiny Scanner – PDF Scanner App is the property and trademark from the developer Appxy. 

 Tiny Scanner is a little scanner app that turns android device into a portable document scanner and scan everything as images or PDFs.

With this pdf document scanner app you can scan documents, Photos, receipts, reports, or just about anything. This pdf document scanner app is lightning fast and gorgeously designed for both phone and tablet.

IS THAT A SCANNER IN YOUR POCKET?

Tiny Scanner is a pdf document scanner app that turns your mobile into a portable scanner. Scans are saved to your device as images or PDFs. Name and organize your scans into folders, or share them by:

– Email
– Dropbox, evernote, Google Drive, OneDrive or Box
– Wifi directly to your computer

Ce document scanner app has all the BIG features you need:

* Scan in color, niveaux de gris, or black & blanc
* Can be used in office, school, home and anywhere else you want
* Page edges are detected automatically
* 5 levels of contrast for crisp monochrome texts
* Set page sizes for PDF (Letter, Legal, A4, et plus)
* Thumbnail or list view, sort scans by date or title
* Tiny Scanner is optimized to run very fast.
* Quick search by document Titre
* Protégez votre documents with a passcode
* Universal – a single app that works on phone and tablet too!

GOT QUESTIONS? CAN\’T FIGURE OUT HOW TO DO SOMETHING?
If you have any problem about this scanner app please email nous à [email protégé], and we’ll help you figure it out.

Suivez-nous sur Twitter: @Appxy_official
Aimez-nous sur facebook: Appxy
Suivez-nous sur Google+: Appxy





Version: 4.1

Taille du fichier: 12.14MB

A besoin: Android 4.0+

Nom du paquet: com.appxy.tinyscanner

 Développeur: Appxy 

Mis à jour: juillet 02, 2019

 Prix: Libre 

Taux 4.70 étoiles - basé sur 352223 avis






   télécharger APK 
Just Download Tiny Scanner – PDF Scanner App  Apk Latest Version For PC,Portable,Windows 7,8,10, Xp maintenant!
To Download Tiny Scanner – PDF Scanner App App For PC,les utilisateurs doivent installer un émulateur Android comme MuMu Player.
Avec MuMu Player,you can Download Tiny Scanner – PDF Scanner App App for PC version on your Windows 7,8,10 et un ordinateur portable.
How to Play Tiny Scanner – PDF Scanner App on PC,Portable,les fenêtres

1.Téléchargez et installez l'émulateur Android MuMu Player.Cliquez "Télécharger MuMu Player" Télécharger.

2.Exécutez l'émulateur Android MuMu Player et connectez-vous au Google Play Store.

3.Open Google Play Store and search Tiny Scanner – PDF Scanner App and download,

Ou importez le fichier apk de votre PC dans MuMu Player pour l'installer.
4.Install Tiny Scanner – PDF Scanner App for PC.Now you can play Tiny Scanner – PDF Scanner App on PC.Have fun!




   Télécharger MuMu Player 
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ProchainVivez-moi - Chat vidéo, nouveaux amis, et gagner de l'argent
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A propos Gamebra.com
Bienvenue sur Gamebra.com,la source de jeux PC très compressé et applications apk téléchargement gratuit pour PC.Cette est l'un des meilleurs endroits sur le Web pour jouer de nouveaux jeux PC / ordinateur portable et des applications gratuitement dans 2019!Nos jeux sont autorisés prime la version complète PC Games.You peut télécharger des applications et des jeux pour Windows 10, les fenêtres 8, les fenêtres 7, windows Vista, et Windows XP.All de nos jeux téléchargeables gratuitement et applications apk sont 100% libre de logiciels malveillants et viruses.Play nos grands jeux gratuits et des applications sur votre PC de bureau et ordinateur portable ainsi que votre netbook et Windows Tablet PC.Download applications gratuites online.Apps pour PC download.Download gratuitement et en toute sécurité la dernière version apps jeux APK pour PC sous Windows 7,8,10, Xp et ordinateur portable.
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2019 Gamebra.com. Tous les droits sont réservés. émulateur Android Applications pour PC Applications gratuites Windows Apps
Applications gratuites télécharger APKApplications portables












	 
Enregistrer un nouveau compte

 Nom d'utilisateur 
 Email 
 Mot de passeLe minimum 6 symboles 
 Confirmez le mot de passe 
  S'inscrire
						


Vous avez déjà un compte? S'identifier




S'identifier

 Nom d'utilisateur 
 Mot de passe  Mot de passe perdu?
  Souviens-toi de moi
  S'identifier
					


Ne pas avoir un compte? S'inscrire
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 Nom d'utilisateur ou email 
  Obtenir un nouveau mot de passe
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